

● Orientation n°2 L'eucharistie fait notre unité

*« Chaque fois que vous mangez ce pain
et que vous buvez cette coupe,
vous proclamez la mort du Seigneur
jusqu'à ce qu'il vienne »*

(1 Co 11,26)

L'Eucharistie dominicale est le lieu où se manifeste par excellence l'unité des petites fraternités locales et des divers services et réalités missionnaires de la paroisse. C'est par le sacrement de l'eucharistie qu'est rendue effective l'unité des fidèles qui forment un seul corps dans le Christ.

▪ *« Il faut travailler à ce que le sens de la communauté paroissiale s'épanouisse surtout dans la célébration communautaire de la messe dominicale »*

(Constitution sur la sainte liturgie, n°42, Concile Vatican II)

▪ *« En réunissant chaque semaine les chrétiens comme famille de Dieu autour de la table de la Parole et du Pain de vie, l'Eucharistie dominicale est aussi l'antidote le plus naturel à la dispersion »*

(Jean-Paul II, *Novo Millennio Ineunte*, n°36)

▪ *« Il est donc bon que, le Jour du Seigneur, les réalités ecclésiales organisent, autour de la célébration eucharistique dominicale, des manifestations propres à la communauté chrétienne : rencontres amicales, initiatives pour la formation chrétienne des enfants, des jeunes et des adultes, pèlerinages, œuvres de charité et différentes rencontres de prière. »*

(Benoît XVI, *Sacramentum caritatis*, n°73)

